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《蜘蛛侠3》迎来“3蛛同框”，马奎尔老到不敢认，加菲依旧帅气

要说今年最受观众们关注的
漫威电影是什么，不是《尚气》，也
不是《黑寡妇》，而是即将在 17号
上映的《蜘蛛侠3英雄无归》。

这部电影将正式开启漫威多
元宇宙的计划，相信很多网友在

电影上映前就已经听到了一些消
息。老版蜘蛛侠，超凡系列大反
派都将齐聚一堂，出现在《蜘蛛侠
3英雄无归》中，这已经足够让观
众期待了。

前段时间网上曾经曝出过预

告片，预告片中已经可以看到很
多熟悉的身影，例如第一代蜘蛛
侠中的绿魔、章鱼博士、沙人，超
凡蜘蛛侠中的蜥蜴人、电光人等
等，都会出现在这部作品中。

除此之外还有很多意想不到
的惊喜，在演员阵容中，我们可以
看到一位非常令人激动的演员，
这位演员名叫克斯汀邓斯特，在
老版蜘蛛侠中饰演蜘蛛侠的女
友。基本上已经可以确定，初代
蜘蛛侠托比马奎尔一定会出现在
《蜘蛛侠3英雄无归》中。

电影上映之前就曾经曝出过
消息，称这部电影中，将会迎来三
代蜘蛛侠同框。托比马奎尔扮演
的老版蜘蛛侠，安德鲁加菲尔德
饰演的超凡蜘蛛侠，以及荷兰弟
饰演的漫威蜘蛛侠。

不过这只是谣传，到底会不
会迎来“三蛛同框”，还要等电影
正式上映。

如今电影首映已过，相信有
的观众已经通过各种渠道观看了
电影的首映。下面的内容可能涉
及剧透，如果介意的观众，建议直
接略过。

果然不出观众们所料，三版
蜘蛛侠将会在《蜘蛛侠 3英雄无
归》中来一个世纪大聚首。在最
终的大决战中，三位蜘蛛侠将一
起对抗由三版蜘蛛侠反派组成的
反派联盟，展开一场世纪大乱斗。

这一个片段，就足以让全球
蜘蛛侠爱好者狂欢了。如果不是
特殊原因，这部电影票房甚至有
希望超过《复仇者联盟 4》保持的
漫威电影票房巅峰，达到一个全
新的高度。

如今距离托比马奎尔扮演的
第一部蜘蛛侠电影，已经过去了
十九年的时间，当年的小鲜肉，如
今也已经成了老腊肉。1975年出
生的托比马奎尔，如今也已经 46

岁了，再次扮演蜘蛛侠，不知道网
友们会接受吗？

从电影截图中可以看到，托
比马奎尔已经老得不成样子，脸
上长满了皱纹，发际线也在逐渐
后移，跟当年的形象大相径庭。
不过从他身上还是可以看到当年
熟悉的味道，那种充满活力的感
觉依旧存在。

加菲饰演的超凡蜘蛛侠，从
图片中可以看到，时间仿佛在他
身上冻结，没有在他身上留下任
何痕迹，依旧帅气。相对于托比
马奎尔，1983年出生的他，如今只
有38岁，属于非常有味道的大叔。

荷兰弟就不用说了，相信是
大家这两年熟知度最高的蜘蛛侠
扮演者，“三蛛同框”，相信一定会
给我们带来惊喜。只是不知道这
部电影会不会引进国内，个人还
是非常希望在大荧幕上看到这部
电影的。

过气选秀艺人的窘境：
在线求工作，被资本抛弃，只剩尴尬与心酸

要问娱乐圈什么途径出道最
容易走红，莫过于选秀。毫无资历
的新人可以在选秀中，以绝对主角
的方式站在舞台上，并凭借节目的
知名度，获取大量的曝光，赢得人
气。一旦胜出，更是能直接得到大
公司的签约，体面入圈。

然而，选秀艺人也最容易过
气，因为离开节目的加持，他们并
没足够的实力扎根娱乐圈，短暂的
热度一过，还容易被资本抛弃。

苏醒
07届快男亚军苏醒会唱会跳，

长相端正，本是前途大好的歌手。
但年轻人血气方刚，因为不能忍受
自己被绿，出手打了李炜，这让苏
醒迅速被公司封杀，当时他的事业
刚起步。

由于公司迟迟不解封，他只得
支付巨额违约金，自立门户。

随后，苏醒边做音乐边还债，
做着做着就过气了，从没大火的他
其实根本没实力单干，收入也直线
下降，导致其 2016年才还清债务。
随后，他便在娱乐圈里载浮载沉。

2018年，苏醒上吐槽大会，全
身就俩梗：很久以前的快男亚军和
多年不红的过气歌手。

庞博吐槽他粉丝只有六个。
他则调侃自己价格便宜，好笑

中透露出一丝悲凉。
今年，他甚至放下架子，在线

求工作，直播的、站台的等各色杂
活全都接了，并说道：成年人的世
界，钱在，人在。

话说得实在，但听着好惨。
吉杰
07届快男第五名的吉杰发展

也不咋地。
专辑就两张，演戏小配角，做

主持也是半红不紫，大家都快把他
给忘光光了。

近年，他最火的“作品”就是在

直播行业连续翻车。先是帮某女
艺人不专业的直播毫无节操的洗
地，后又被人发现他卖的货里有头
发。如此，耗尽了吉杰本就不多的
人气。

最近，为了增加直播间人气，
他只得扮女装上阵，搔首弄姿，真
是令人唏嘘。

王栎鑫
07届快男第七名的王栎鑫也

没好到哪里去。
推了三张 EP，市场反响都很

差，一张完整专辑都没出过。这几
年，他就靠在影视作品里打酱油，
配唱插曲混日子。

去年，王栎鑫在街头直播卖
唱，还被城管赶来赶去，现场观众
也很少。这段短视频很快登上热
搜榜，有人觉得可怜，有人质疑炒
作。总之，他确实过气了，毋庸置
疑。

去年底，王栎鑫终于“火”了，
因为他离婚了。网友发现，其前妻
吴雅婷曾在节目里提到，丈夫没有
在产后陪护，还点赞了多条产后抑
郁的视频。于是乎，渣男标签顺利
落户王栎鑫。

他倒也好，干脆拿这个当梗
玩，离婚都一年了，又发文说些有
的没的，申辩自己拍戏忙，无法陪
伴孩子之云云。

网友都气笑了，过气艺人有多
忙？甚至直接问他：你拍了什么
戏？没见播啊！

查了一下，今年他就出了一个
网大，后续为数不多的作品，也全
是小配角，也不怪网友吐槽：这叫
忙？

陈翔
10届快男第五名陈翔属于自

己作的。
虽然他不算红，但资源一直不

错，有歌唱、有戏拍、还上了不少综

艺。但就在2017年，他与毛晓彤分
手，被定性为渣男后，就一下子糊
了。

毕竟，他本来根基也不深，都
没有代表作。

这两年，陈翔的工作骤减，急
于挽回局面的他，在今年初发布了
千字长文，不仅旧事重提，还甩锅
当年是毛晓彤下的套，想蹭波热
度，顺便洗白自己。

后来，陈翔又跑到节目上卖
惨，说与毛晓彤分手后，曾用酒精
麻醉自己，并因网络暴力而失眠，
随后不出意外，又收获一波网友谩
骂。

武艺
10届快男季军武艺的发展也

不顺，一直没有像样的音乐作品。
多年来，就在影视作品和综艺节目
里跑龙套。

谢娜曾问武艺，接下来有什么
工作安排？他想了一会儿，才回
道，“我明天要去见个导演，到时候
才知道我有没有工作。”可见，武艺
的工作是真少。

今年 8月上节目时，在场的新
人竟没一个人认识他，让武艺窘得
当场捂住了脸。

何炅问他是否觉得心酸，武艺
自嘲，“其实还好，因为我自己都好
久没听过我唱歌了。”

真实又苦楚的回答。
还有商家跑去武艺直播间问

他，“2小时 1000块的价格做个活
动，你接不接？”由于商家不停地
问，武艺只好采取了拉黑。

过气艺人真是一点尊严都没
有。

吴莫愁
第一届《中国好声音》亚军吴

莫愁的过气则在意料中。
凭借古怪的风格，她一度是华

语乐坛的顶流，不仅频繁现身各大
晚会，还曾和蔡依林、郭富城等歌
坛巨星，一起为某知名饮料唱宣传
曲。

但在没有足够传唱度作品的
情况下，人们很快就对她审美疲劳
了。因为被传海报吓哭小孩，有媒
体直接发问：吴莫愁为什么这么
丑。

后来又被爆出，不但没处理好
和恩师庾澄庆的关系，还与其他女
星、甚至观众在社交媒体上撕。如
此，败光了路人缘，迅速消失在大
众面前。

沉寂三年，她才在《大宋宫词》
演了个小角色，随后在节目中，担
任导师助教，算是从头来过了

王力宏官宣离婚4小时后，
背后原因被扒，果然没有那么简单

王力宏离婚了！
前脚经纪人刚刚辟谣了王力

宏的离婚消息，后脚王力宏就在微
博上承认正在离婚，这脸打得，也
够疼的。

王力宏说，“在这些年的婚姻
中，我做得不足的地方太多了，现
在我们对未来的生活方式有不一
样的想法和规划，所以决定分开生
活，虽然已经提出申请，但我们永
远会是一家人。”

网友感叹，哪怕生了三个孩
子，依旧没逃过七年的婚姻之痒。

他们是2013年11月27日宣布
的婚讯，2014年7月9日，他们的大
女儿王嘉莉降生，两年之后，又迎
来了第二个女儿，二女儿出生后不
到两年，他们的小儿子也出生了。

李靓蕾常常在网络上分享她
带孩子的日常：牵着三个孩子的手
逛公园，跟孩子一起拉小提琴，给
全家人精心安排过圣诞节……

令人没想到的是，从2019年开
始，这夫妻二人忽然停止了网络互
动，王力宏最后一次提到妻子，是
在2019年的情人节。

李靓蕾最后一条提到王力宏，
是在 2019年的父亲节，此后，他们
一改往日隔空秀恩爱常态，再也没
有互动。

今年4月份，王力宏好友结婚，
婚礼上也只出现了他一个人。

今年 6月份，有网友发现了这
一端倪，猜测他们的婚姻可能出了
问题，但是当事人没有出来回应。

今天，他们真的宣布离婚了，
可见，空穴来风，必有其因，网友的
眼睛是雪亮的。

大众都喜欢看“王子与公主幸
福地生活在了一起”这样的结局，
但是，生活的真相往往是，哪有什
么幸福的结局，婚姻只不过是一地

鸡毛的开始。
结婚之后，王力宏还是那个在

世界各地到处飞的大明星王力宏，
李靓蕾却不再是那个学霸李靓
蕾，她的生活发生了翻天覆地的
变化。

因为五年抱仨，她不得不辞
掉工作，拿出大部分时间照顾孩
子，不要以为有钱人就不用为照顾
孩子烦恼，只要做过妈妈的女人都
知道，怀孕，生产，哺乳有多么辛
苦，就算是有钱，也不是所有的事
都可以假手于人。

李靓蕾曾经在接受鲁豫采访
的时候说，生二女儿的时候，她觉
得自己的五脏六腑都移位了，非常
辛苦，这一切王力宏即使看得见，
也未必真能体会。

公布婚讯时王力宏说，他的爸
爸妈妈很喜欢自己的妻子，可是，
台湾媒体爆出的他们离婚的主要
原因是婆媳关系不和，说她们两个
人在家里常常剑拔弩张，还特别强
调，王力宏很孝顺，暗示王力宏站
在了母亲一方。

报道里还说，李靓蕾喜欢插手
王力宏的演艺事业，还非常强势，
但因为不了解流程规矩，导致项目
以失败告终，话语里充满嫌弃，好
像她不该插手工作，应该踏踏实实
在家做个全职。

可是，别忘了，李靓蕾曾经也
是个学霸，也当过社会精英，她怎
么甘心做家庭主妇呢？三个孩子，
老公又在世界各地飞无暇顾及家
庭，意味着她没法正常工作。

她要求在老公公司工作，初衷
本来想图个时间自由，没想到却引
起了这么多人的不满，她怎么会开
心？

所以，他们离婚这件事，早已
是命中注定。


